

PROJET DE DEVELOPPEMENT DU CLUB DE KAYAK D'AURAY

2013 – 2017 actualisé début 2015

INVESTISSEMENT

- Depuis 5 ans et ces trois dernières années surtout, le club de kayak d'Auray a renouvelé son parc de kayaks de mer (35 dont 6 sit on top pour la location) et de kayaks de rivière(19), sans oublier les pagaies (35), gilets (55), réserves et autres casques pour un total de plus de 35 000 €. Permettant ainsi la pratique de nouvelles disciplines très appréciées des plus jeunes
- Parallèlement, il a fallu revendre des embarcations obsolètes ou inadaptées.

FAIRE EVOLUER NOTRE RECRUTEMENT

JEUNES

- L'objectif était de pouvoir accueillir plus de jeunes, en leur proposant des activités plus variées avec le matériel adéquat. Mais aussi plus de femmes pour lesquelles la flottille ne convenait pas jusqu'alors.
- Cette démarche de moyen terme s'est accompagnée de l'embauche d'un BE kayak BPJEPS APT afin de motiver davantage les pratiquants anciens et nouveaux. Le passage des pagaies couleurs a été impulsé par le bureau à cette occasion et le processus se généralise doucement mais sûrement
- Deux jeunes ont suivi la formation Aspirant Moniteur AFPC en 2012/2013. Et la formation moniteur en 2013/2014. La formation diplômante CQP est la dernière étape prévue en mai 2015 afin de pouvoir les rémunérer, en particulier pour l'été. Ils ont été depuis l'année dernière des aides particulièrement appréciées pour encadrer les jeunes quand le BE s'occupe des adultes, mais aussi les adultes en mer, en rivière et à la piscine.
- Il ne restait que 4 jeunes motivés et actifs au 1^{er} septembre 2012 ! Le site Internet, le forum des associations, la presse locale et les jeux Olympiques ont permis à 10 nouveaux de regonfler l'effectif dans un premier temps puis à une quinzaine d'autres à partir de mai 2013, grâce à l'ouverture d'une école de pagaies 8/11 ans le mercredi après-midi
- Une majorité des jeunes jusqu'au niveau cadet 1 participe régulièrement aux étapes du Challenge départemental et les parents jouent un rôle actif à cet égard (motivation, accompagnement...).

FEMMES

- De 17 % en 2009, nous sommes passés à 26 % de femmes en 2013 et maintenons à 25% en 2015. Un intérêt évident pour ce sport nature pendant lequel on échange beaucoup et la possibilité de rencontres amicales ont attiré de nouvelles adhérentes.

DEVELOPPEMENT ET MUTUALISATION

- Les négociations avec le club d'aviron et la mairie d'Auray pour décider d'une réhabilitation de nos locaux communs au port de St Goustan ont abouti à un projet de refonte du local avec ajout d'un étage avec salle de réunion/bureau, vestiaires, sanitaires aux normes, qui devait voir le jour en 2014/2015. C'est dans ce cadre que nous avons décidé avec le club d'aviron de créer un **poste de permanent** pour l'encadrement de nos activités respectives, mais aussi pour l'accueil des Tickets sports et autres Pass'Sport pendant les vacances scolaires, des scolaires du primaire jusqu'au lycée par ailleurs, qui pourront être accueillis dans les meilleures conditions une fois les travaux terminés. Des recours et la nécessité de proposer un nouveau projet avec l'assentiment des architectes des monuments de France ont retardé de plus d'un an cette construction. Si tout va bien maintenant les travaux seront finis au Printemps 2016 !
- Le CKC est porteur du projet en ajoutant un avenant au contrat actuel (intermittent du sport) du permanent (25 heures semaine pour commencer) et en facturant les prestations prévues au club d'aviron.
- Un dossier CNDS emploi a été déposé avec succès pour la session de juin 2013, nous poursuivons donc notre démarche pour aboutir à un temps plein en 2016 et une autonomie (relative) du financement de l'emploi en 2017
- Dans le même temps un conventionnement pluriannuel avec la commune d'Auray a été signé, correspondant à la démarche du nouveau conseiller aux Sports de la ville pour stabiliser les encadrants sportifs d'Auray. Cette convention a été reprise par la nouvelle municipalité et nous avons pu ajouter comme nous le souhaitions des heures de TAP (Temps d'Activités Périscolaires)
- Il nous faudra aussi trouver les ressources pour équiper nos nouveaux locaux et investir dans un matériel adapté à nos nouvelles orientations (K mer pour des petits gabarits –nous en avons déjà acheté 6 en 2012- kayaks rivière, surf...). Nous venons d'acheter 11 kayaks adaptés à la rivière mais aussi aux vagues. D'autres achats sont programmés si nous trouvons des solutions de stockage.
- Du point de vue organisationnel, nous pouvons désormais compter sur un salarié à temps plein d'ici 2016 pour gérer le lieu, préparer les plannings d'activités mensuels, trimestriels voire annuels (sorties, compétitions, formation...). Il devra aussi, bien sûr, développer ses activités en démarchant les collectivités et en particulier les écoles, en créant un document de présentation complémentaire au dépliant joint de nos propositions.
- Nous espérons investir dans un véhicule 9 places car notre moniteur BE utilise son véhicule personnel depuis 2 ans. C'est chose faite depuis peu grâce au coup de pouce de notre Sénateur Michel Le Scouarnec qui nous a dotés d'une subvention de 2000 € en 2015 et 2000 € en 2016 qui s'ajoutent à un don de 500 € sur ses deniers personnels. Nous avons contracté un emprunt auprès de notre banque pour la moitié de l'investissement. Nous ouvrirons ainsi de nouvelles possibilités d'activités.

Pluneret, le 29 mars 2015